DIARIO OFICIAL

DE LA REPUBLICA DE CHILE

Ministerio del Interior y Seguridad Pública



MARCAS, IG/DO, PATENTES DE INVENCIÓN, MODELOS Y DISEÑOS INDUSTRIALES

Núm. 41.979 | Viernes 9 de Febrero de 2018 | Página 1 de 1

Marcas y Patentes

CVE 1351188

MARCA DE PRODUCTOS Y SERVICIOS

Solicitud: 1.277.460.- UNIVERSIDAD DE TALCA, CHILE.- Mixta: IIBC Instituto de Innovación Basada en Ciencia.- Marca de P&S: Servicios científicos y tecnológicos así como servicios de investigación y diseño relativos a ellos; estudio de proyectos técnicos; investigación y desarrollo de nuevos productos para terceros, investigaciones técnicas, pruebas de materiales; informes de peritos en las áreas científicas y tecnológicas. Asesorías, consultas e informaciones, por cualquier medio, en materias científicas, técnicas y tecnológicas. Desarrollo de innovaciones o de procesos de innovación para aplicación en biotecnología; asesorías y consultorías en estas áreas, especialmente en las relacionadas con desarrollos de innovaciones. Servicios de investigaciones y estudios científicos y técnicos de todo tipo, incluidos los que tengan relación con los procedimientos de automatización, mejoras y optimización de procesos industriales e innovaciones tecnológicas. Investigación y desarrollo de nuevos productos. Servicios de análisis y de investigación industrial; control de calidad, dibujo y diseño industrial; investigación sobre mecánica y física, informes de peritos en el área de la investigación industrial. Asesorías, consultas e informaciones, por cualquier medio, en materia de investigación industrial. Investigaciones y análisis químico, servicios de laboratorios químicos; investigaciones bacteriológicas y biológicas. Asesorías, consultas e informaciones, por cualquier medio, en materia de investigaciones químicas, bacteriológicas y biológicas. Desarrollo de programas informáticos para simular experimentos o series de experimentos en un laboratorio óptico virtual. Alquiler de aparatos e instrumentos de laboratorio. Puesta a disposición temporal de aplicaciones de software no descargable accesibles por un sitio web (alquiler de aplicaciones de software no descargable). Servicios de investigación en los ámbitos científicos y tecnológico; desarrollo de softwares. Certificaciones de calidad de toda clase de productos y servicios, conforme a las normas internacionales. Investigación en materia de protección ambiental. Investigación y pruebas de prevención de contaminación, estudios de ingeniería de detalle de procesos destinados a la eliminación de efluentes líquidos, sólidos y gaseosos contaminantes. Diseño de equipos de control ambiental. Evaluación de impacto ambiental. Servicios de control medioambiental; servicios de evaluación medioambiental. Servicios de certificación de calidad de toda clase servicios en conformidad a normas agroambientales. Servicios de control medioambiental. Asesorías, consultas e informaciones, por cualquier medio, en materia de medio ambiente. Investigación y desarrollo de productos farmacéuticos, investigación científica e industrial para el desarrollo de drogas y de principios activos, consultoría en el área de las tecnologías químicas y farmacéuticas. Servicios de ingeniería incluyendo prospecciones de ingeniería en las áreas de las tecnologías químicas y farmacéuticas, de la clase 42. Fecha de pago de publicación: 07 de Febrero de 2018.

